

Article paru le 28 mai 2024

La Champion's Cup Rekupo à l'Allianz Riviera : les jeunes footballeurs foulent la pelouse des Aiglons



La ligue des champions des jeunes est à l'Allianz Riviera© Radio France - Marie Boëda
Même s'il a perdu, Kaiss garde le moral : *"ce sera pour la prochaine fois ! On n'a pas été assez fort, on n'a pas tout donné"*. Son maillot jaune lui colle au torse, le petit joueur de 8 ans vient du club de Creil. En maillot noir, ses adversaires reconnaissent, épuisés, comme **"c'était impressionnant" de jouer sur la pelouse des Aiglons**.
"Des étoiles plein les yeux"

Pour Ali, coach du club d'Istres dans les Bouches-du-Rhône, quelque soit le résultat, les petits footballeurs ont déjà gagné en jouant à l'Allianz Riviera : *"Il y a des anciens professionnels, les enfants ça leur fait plaisir. Les voir rentrer, découvrir le vestiaire des professionnels, le banc de touche. Ils ont des étoiles plein les yeux"*.

178 apprentis footballeurs ont disputé des matchs ce mardi 28 mai. Ils viennent de toute la France. De quoi être ému confie l'organisateur et ancien joueur de l'OGC Nice Jean-Christophe Marquet : *"ça fait chaud au cœur. Ces finales sont toujours particulières. Pour eux, c'est un rêve qui se réalise. Quoi de mieux que de voir pour les organisateurs, cette joie dans un grand stade de L1. Ce sont aujourd'hui des petits professionnels !"*.

À lire aussi

"Un rêve éveillé pour eux"

Un plaisir aussi pour Joris Marveaux, ancien joueur de Montpellier et organisateur de la Cup : ****"je retrouve des sensations que j'ai pu connaître plus jeune. On vit à travers eux ce qu'on a vécu quand était petits. On les met dans le bon chemin. Ils vivent un rêve éveillé puisqu'il joue là où les plus grands jouent"**.

Et il n'y a pas que le foot ! Des ateliers sur le recyclage et l'écologie installés dans le

stade pour *"éduquer"* les petits footballeurs. *"C'est des citoyens de demain, on veille à ça aussi"* poursuit l'ancien joueur.